

自画撮り写真を送ると危険

SNSのDM(ダイレクトメッセージ)などで、友だちや恋人、インターネットで知り合った人から、自分の裸や下着姿の写真などを要求されて送ってしまう、こんなことは絶対にダメ。

自画撮り被害の例

- ・友だちや恋人から、顔写真や裸の写真を送ってほしいと頼まれる

ゼッタイにだれにも見せないから送って



誰にも見せないなら大丈夫よね♡



- ・それがクラスの中に広まってしまった。さらに、SNSにも情報が拡散し……。



見せないって言ってたのに……

- ・インターネットで知り合って同性だと信じていた友達から互いの写真を交換しようと言われる。

お互いの下着姿の写真送り合わない?



交換だから大丈夫だよね……
お互い女の子だし



- ・要求がエスカレート、もう自分ではどうしようもなくなってしまう。

次は裸の写真を送れ、送らないと下着の写真をSNSにあげるぞ!!

どうしたらしいの、誰か助けて



・自分の裸や下着姿の写真を送ると、いろいろな人に見られる危険があります。
サイトに掲載されてしまったり、写真をばらまくぞとおどされて、会うこと
を要求され、性的被害を受けてしまったりすることがあります。

・信用している相手でも、**写真を送るのは危険。被害を防ぐには絶対に送らないこと。**友
達から送られたてきた場合はすぐに大人に知らせよう。面白がって拡散すると犯罪にな
ることもあります。友だちの写真を勝手に撮るのもダメです。



「北九州市SNS相談」



©ていたん&ブラックていたん,北九州市

チャットで学校やお家の悩みなどをカウンセラーの人に「相談すること」「学校に知らせること」の2つができるよ。自分の名前を伝える必要はないの
で、困ったときは安心して利用してね。



LINE

Web